

Habrán 500 expositores en la feria CIHAC 2024

La exposición de la industria de la construcción más relevante en México y América Latina se llevará a cabo entre el 9 y 11 de octubre, con el objetivo de contribuir al crecimiento del sector, considerado uno de los pilares de la economía.

La Expo CIHAC es un evento que congrega año con año a miles de profesionales de la industria, entre los que se cuentan empresarios, ingenieros, arquitectos, diseñadores, interioristas, contratistas, desarrolladores inmobiliarios y representantes gubernamentales, entre otros.

En la edición 34, a celebrarse en el Centro Citibanamex, se prevé la participación de más de 500 expositores y de 18 mil potenciales compradores tanto nacionales como extranjeros.

“CIHAC es una plataforma que brinda a todos los profesionales de la construcción de las mejores herramientas, los mejores proveedores, las más avanzadas tecnologías y soluciones innovadoras que marcan tendencia en proyectos, obra negra, obra gris y acabados de construcción”, explicó Ricardo Castellanos, director de Expo CIHAC, en conferencia de prensa.

Abundó que en la Expo CIHAC “los constructores de todos los tamaños y estilos, encontrarán todo lo necesario para llevar a cabo sus proyectos”.

La Expo CIHAC contribuye directamente a la operación y crecimiento al sector de la construcción, uno de los principales pilares de la economía nacional.

Este emplea a más de 4.8 millones de personas en México y representa 6% del Producto Interno Bruto nacional, de acuerdo con datos del Inegi. /24HORAS



ESPECIAL

PARTICIPACIÓN. Sector de la construcción se reunirá en el Centro Citibanamex.

